

【クロレラは“ドリンク+粒”併用が一番良い理由】

《自己免疫疾患》リウマチ・ぜんそく・アトピー・アレルギー

リウマチやアトピーなどの自己免疫疾患の方は、免疫バランスを整えることと同時に、血管の汚れや体の老廃物をきれいにする解毒がとても大切です。

クロレラエキス(ドリンク)は

- ・ 免疫の過剰反応を落ち着かせる
- ・ 炎症をしのぐ
- ・ 細胞の修復を助ける



...という“働きの部分”をしっかりとサポートします。

ですが――

体を動かす「材料」=栄養が不足していると、働きが十分に発揮できません。

503

1本 3,456円
3本 10,368円



そこで必要なのが **クロレラの粒** です。

粒はまさに「濃縮された緑の野菜」

野菜不足があると、

- ・ 糖質がエネルギーに変わらず疲れやすい
- ・ タンパク質が“カス”になりやすい（毒にも～）
- ・ 腸を整え、解毒の通り道をきれいにする
- ・ 血管の汚れの掃除をサポートする



つまり――



300粒 3,240円
1000粒 10,670円
2000粒 19,116円

❖ エキス(ドリンク)は “働きを活性化”

❖ 粒は “材料と土台を整える”

この2つが揃って、はじめて体はしっかりと働き、免疫も落ち着きやすくなります。

ドリンクだけより、粒も併用することで「改善のスピード」と「安定感」が大きく変わります。

体は「働き」と「材料」の両方がそろってはじめて良くなります。

だからこそ、エキスと粒の“セット使い”が、

アトピー、リウマチなどの自己免疫疾患を助けてくれる一番の近道です。

**あなたの身体の食事バランス、かたよっていませんか？
一度食事バランスチェックを受けてみてください！**